



Más de mil expertos debatirán en un congreso sobre la diabetes

SUR

MÁLAGA. Málaga será referente nacional sobre la diabetes en un congreso que se celebrará del 14 al 16 de abril en el Palacio de Ferias y Congresos. Más de mil expertos participarán en este evento, con la asistencia de ponentes de reconocido prestigio. La diabetes es actualmente una de las enfermedades de mayor prevalencia social que cada vez afecta a más personas. En el mundo puede haber unos 220 millones de diabéticos. En España las cifras de afectados superan ya el 13 por ciento de la población adulta (más de 200.000 malagueños padecen ese trastorno metabólico). Con tal motivo, especialistas clínicos e investigadores en el tratamiento diabetológico se darán cita en Málaga en el seno de el 22º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Diabetes.

En el congreso participarán prestigiosos expertos internacionales en la materia, que abordarán los últimos avances sobre la atención de esta extendida enfermedad. Entre otros, asistirán Bernat Soria, Ramón Gomís y Domínguez Bendala. Destaca también la primera presencia en España de Jean Claude Mbanya, presidente de la Federación Internacional de Diabetes.

Prevalencia

Entre los aspectos más sobresalientes que serán expuestos destacan la presentación del primer estudio sobre prevalencia de la diabetes en España, recientes logros experimentados en la aplicación de células embrionarias y nuevas experiencias en los trasplantes de páncreas y de islotes pancreáticos. Asimismo, se hablará de asuntos como las expectativas ante el posible páncreas artificial o las últimas investigaciones sobre las repercusiones del medioambiente en la patología diabética, sin olvidar novedosos trabajos relacionados con la dieta mediterránea, con las influencias de los ácidos grasos y con los orígenes y trasfondos genéticos de la diabetes.